

## Staus durch Grenzkontrollen

**Aufgrund der wiedereingeführten Grenzkontrollen ist es bereits zu Staus gekommen. Längere Schlangen gab es am Montag laut ADAC vor allem an den Übergängen Suben (A 3, Linz - Passau), Walserberg (A 8, Salzburg - München) und Hörbranz (A 96, Bregenz - München). Von den vorübergehenden Grenzkontrollen sind jedoch nicht nur die Autobahnen, sondern auch Bundes-, Landes- und Kreisstraßen betroffen. Reisende, – auch Kinder, – müssen gültige Ausweise mit sich führen. Der ADAC empfiehlt, dass Reisende den Anweisungen der Beamten Folge leisten und keine Anhalter mit über die Grenzen nehmen sollten. (ampnet/dm)**